

Bundesweiter Warntag am 08.12.2022 um 11:00 Uhr

Am 8. Dezember 2022 heulen auch in Gorxheimertal zum bundesweiten Probealarm um 11 Uhr die Sirenen

Hintergrund und Ziel des Aktionstages ist es, die Bürgerinnen und Bürger für die verschiedenen Warnmittel und Alarmsignale zu sensibilisieren und die technische Warninfrastruktur zu testen. Neben Sirenen werden auch zusätzliche Warnmöglichkeiten, wie beispielsweise neben den Warn- und Informationssystemen KATWARN und NINA auch das neue Warnsystem Cell Broadcast über Mobilfunk erstmals in allen Landkreisen und kreisfreien Städten in Deutschland getestet werden. Dazu soll eine Testwarnmeldung bundesweit versendet werden.

Der Warntag am 8. Dezember beginnt um 11:00 Uhr mit der bundesweiten Warnung. Auch in der Gemeinde Gorxheimertal erfolgt ein Probealarm mit dem Sirensignal „Warnung der Bevölkerung“.

Nähere Informationen zum Warntag finden Sie unter:

<https://www.bbk.bund.de/SharedDocs/Kurzmeldungen/DE/2022/12/om-05-warntag.html>

Für die Bevölkerung besteht kein Grund zur Besorgnis.

Gorxheimertal, 06.12.2022

DER GEMEINDEVORSTAND

gez. Uwe Spitzer, Bürgermeister